

ESSONNE



DÉVELOPPEMENT

Le Fil d'actualités

Votre dose d'infos Essonniennes !



Une sélection d'Essonne Développement dans l'actualité économique -
numéro 274 du 15 octobre 2024-



Essonne Développement vous accompagne

Industrialisation

Vous cherchez un partenaire industriel ou un sous-traitant situé à proximité ?
Essonne Développement vous aide à accéder aux ressources du territoire et à
engager la phase de production en Essonne.



Appels à projet & financements

Appel à candidature programme NEO

Vous êtes une TPE, TPI, PME, PMI, de l'économie marchande classique ou de l'économie sociale et solidaire en recherche de mètres carrés à échéance 2027 ?

Découvrez le programme de réhabilitation NEO de la Tour H qui proposera 1600m² de bureaux au coeur d'un quartier en pleine mutation à Evry-Courcouronnes.

Cet appel à candidature est ouvert jusqu'à la fin octobre.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter.

Appel à projet : Industrie du vélo - France 2030



Cet AAP vise à soutenir les projets d'innovation et d'investissement pour produire en France les vélos de demain et leurs équipements.

Les projets éligibles concernent la fabrication et l'innovation portant sur des vélos au sens du code de la route, de tout type, pour le transport de personnes ou de marchandises. L'appel à projet est ouvert aux entreprises de toute taille, présentant un projet susceptible de relever d'un ou plusieurs des quatre volets suivants :

- Projets de développement et d'assemblage de vélos ;
- Projets de production des principaux composants et équipements pour vélos ;
- Projets d'éco-conception et d'amélioration de l'impact environnemental des vélos et des équipements associés, sur leur cycle de vie ;
- Briques technologiques et démonstrateurs de solutions innovantes directement adossées aux vélos et leurs équipements.

Date limite de candidature le 9 décembre prochain.

Pour plus d'informations et déposer votre dossier, [cliquez-ici](#).

Dernière ligne droite pour le dépôt des candidatures à l'AAP : Grands lieux d'innovation



L'État et la région soutiennent la création et le développement de lieux d'innovation d'envergure permettant à la région d'augmenter la compétitivité des filières stratégiques franciliennes.

L'appel à projet vise l'émergence de lieux ouverts et collaboratifs favorisant le développement des entreprises par l'innovation, en leur permettant d'accéder à un ensemble de services, d'espaces et d'équipements mutualisés.

Date limite de candidature le 28 octobre 2024.

Pour plus d'informations, cliquez-ici.

L'aide PM'Up Jeunes Pousses industrielles fait son retour !



La région Île-de-France subventionne les entreprises de moins de 250 salariés qui implantent pour la première fois une usine en suivant une stratégie de décarbonation, d'efficacité énergétique et un processus de production circulaire.

Cette aide concerne par exemple une ligne de production (investissement matériel et immatériel), des prestations de conseil industriel, du recrutement de fonctions industrielles, des innovations industrielles, ...

Pour plus d'informations, cliquez-ici.



Entreprises et écosystèmes

Alpine Racing : un nouveau souffle

En 2026, Alpine Racing arrêtera de produire des moteurs de Formule1.

Afin de compenser l'arrêt de cette activité historique, la maison-mère Renault a indiqué qu'elle souhaitait créer sur le site de Viry-Châtillon un centre d'excellence qui entrerait en service dès la fin de cette année.

Baptisé Hypertech Alpine, ce centre d'ingénierie se concentrerait sur le développement de la futur supercar Alpine, la R&D de nouvelles chimies pour batteries ou encore de nouvelles technologies de moteurs électriques.

Lu sur Decidento

Prix L'Oréal-Unesco Jeunes Talents France

Madeleine Kubash a reçu le prestigieux prix L'Oréal-Unesco Jeunes Talents pour les Femmes et la Science, récompensant ses travaux de thèse réalisés au Centre de Mathématiques Appliquées (CMAP) et à l'unité MalAGE d'INRAE

Son étude porte sur les modèles mathématiques de propagation des épidémies (Covid-19, grippe, ...). Un sujet devenu crucial.

Pour en savoir plus, cliquez [-ici](#) .

Lu sur polytechnique.edu

Formality lève 8M d'euros

La société Formality annonce avoir bouclé une levée de fonds de 8M d'euros. Cette opération permettra à la société de financer le renforcement de ses équipes commerciales avec l'embauche de 10 collaborateurs ? Un développement sur les marchés européens et étasuniens est

Consortium entre Quandela et AttocubeSystems

Un consortium constitué de Quandela et de l'allemand AttocubeSystems a été retenu par EuroHPC en vue de fournir à ce dernier un ordinateur quantique photonique universel d'au moins 12qubits. Celui-ci sera installé en 2025 au sein du TGCC

également prévu avec une commercialisation attendue aux USA dès l'an prochain.

[Lu sur Décidento](#)

du CEA à Bruyères-le-Châtel. Il constituera à date le calculateur quantique photonique le plus puissant d'Europe.

[Lu sur Décidento](#)

L'Université de Californie visite L'ENSIIE

L'ENSIIE a reçu Michael LYONS, responsable des affaires internationales à l'Université de Californie, Irvine. Cette visite a été l'occasion de discuter de futurs partenariats et collaborations pour le bénéfice de leurs étudiants. Cette rencontre marque le début de nouvelles perspectives d'échanges et de projets communs.

[Lu sur LinkedIn](#)



Immobilier, foncier, patrimoine

Barcodis inaugure son nouveau siège écoresponsable

Barcodis, leader français des solutions d'étiquetage et de traçabilité a marqué un tournant en inaugurant son nouveau bâtiment écoresponsable de 6 800 m² à Villebon-sur-Yvette, devant 300 experts de la logistique.

[Lu sur LinkedIn](#)

Premier pôle hydrogène pour poids lourds en France

Fin septembre, Hyliko a eu l'honneur d'inaugurer son pôle d'excellence H2 dédié aux poids lourds, aux portes de la capitale française. Ce site unique, situé à Villabé, est une étape majeure vers la décarbonation du transport routier. Le pôle est composé d'une station de distribution d'hydrogène vert à haut débit et d'un centre de maintenance spécialisé pour les poids lourds à hydrogène.

[Lu sur lesechos.fr](#)

GLS inaugure son plus grand hub de France

GLS, l'un des leaders européens de la livraison et d'expédition de colis, a ouvert un nouveau centre de tri ultra moderne au Coudray-Montceaux. Ce site de 11 000m², qui représente un investissement de plus de 50M d'euros, remplacera l'ancien site de Fleury-Mérogis et emploiera à terme 250 personnes.

Lu sur [les usinenouvelle.com](https://www.usinenouvelle.com)

La startup Flexis S.A.S se développe

Notre adhérent Agilys a récemment accompagné la startup FLEXIS SAS dans sa recherche de locaux.

Cette entreprise qui est issue d'une alliance entre le groupe Renault, le groupe Volvo et CMA CGM pour la création d'une nouvelle génération de véhicules utilitaires électriques, s'est installée au sein du parc Mosaic à Courtaboeuf.

Lu sur [LinkedIn](https://www.linkedin.com)



Vos réseaux locaux en action

Forum emplois Université d'Evry Paris-Saclay



Entreprises, à vos agendas ! Le forum UFR ST de l'Université d'Evry vous attend le jeudi 21 novembre de 13H30 à 18h pour un après midi riche en rencontres et opportunités !

Ce forum dédié aux jeunes diplômés et étudiants en Master 1 et 2 de la faculté des Sciences et Technologies est l'occasion rêvée de dénicher vos futurs collaborateurs, stagiaires ou même de lancer des partenariats innovants.

Recrutement, entrepreneuriat, projets de doctorat... Venez partager votre expertise, présenter vos offres et découvrir des talents prometteurs qui

n'attendent que vous.

Pour vous inscrire, cliquez-ici .

La Banque de France à l'écoute des TPE-PME



L'association des Acteurs Economiques du Centre Essonne (AECE) organise un petit déjeuner d'entreprises le jeudi 24 octobre, de 8h à 10h à la salle polyvalente *La Grange - Rue des Cosnadières - 91650 St-Yon*

Le thème de cette rencontre sera une conférence sur "le rôle de la Banque de France auprès des petites structures économiques". Une opportunité pour les TPE de connaître les outils et les aides que la Banque de France peut apporter.

Ces petits déjeuners sont ouverts à tous les acteurs économiques habitant ou travaillant dans les communes proches de l'Arpajonnais et de Brétigny-sur-Orge.

Pour vous inscrire, cliquez-ici .

Un BNI fait son apparition à Morsang-sur-Orge

Le mercredi 23 octobre de 7h à 11h, le groupe BNI de Morsang-sur-Orge vous invite, vous entrepreneurs, à une matinée de réseautage.

Pour découvrir ce groupe et développer votre réseau afin de faire croître votre chiffre d'affaires, cliquez-ici .

CAMPAGNE ADHESION ESSONNE DEVELOPPEMENT

En devenant adhérent d'Essonne Développement, vous contribuez à la croissance de l'économie et de l'emploi essonniens, vous rejoignez un réseau de plus de 80 acteurs pour agir au bénéfice de tous les essonniens.

Accédez également à des études exclusives sur l'économie, l'immobilier et la vie des essonniens.

Rejoignez-nous

Vous êtes membres ?

Le site d'**Essonne Développement** est un espace dédié **pour ses membres**. Au sein de cette partie privée, chaque adhérent peut consulter l'intégralité des publications, documents experts, panoramas et études qui sont réalisés. Vous pourrez également retrouver les fils d'actualités, les newsletters agence,...

Munissez-vous de votre adresse mail et de votre mot de passe pour vous connecter !

Si vous n'avez pas votre mot de passe, contactez notre agence au
06 71 93 36 74

Essonne Développement

56 bd des Coquibus, 91000 Evry-Courcouronnes

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous avez reçu cet email parce que vous êtes en contact avec
Essonne Développement.

[Se désinscrire](#)

